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会
津
若
松
市
は「
人
づ
く
り
」こ

そ
地
域
発
展
の
礎
と
の
考
え
の
も

と
、会
津
藩
校
以
来
、教
育
に
力
を

入
れ
て
き
た
街
で
す
。行
政
視
察
の

期
間
中
に
接
し
た
方
た
ち
の
誠
実
な

人
柄
に
触
れ
感
銘
を
受
け
ま
し
た 

。

　　　　

会
津
若
松
市
議
会
で
は
、市
民

と
議
会
と
の
意
見
交
換
会
を
毎
年

２
回
市
内
１５
箇
所
で
開
催
、意
見

を
分
類
し
て
テ
ー
マ
設
定
、調
査
研

究・充
実
し
た
議
員
間
討
議
な
ど
を

経
て
、政
策
提
言
を
し
て
い
ま
す
。

　

ま
た
、市
の
事
務
事
業
執
行
状

況
も
チ
ェッ
ク・
評
価
し
て
い
ま
す
。

市
民
の
声
と
、予
算（
政
策
決
定
）

と
決
算（
政
策
評
価
）を
連
動
さ
せ

た
政
策
サ
イ
ク
ル
の「
仕
組
み
」を

作
り
、実
践
し
て
い
ま
す
。議
会
は

市
長・行
政
側
と
政
策
で
し
っ
か
り

対
峙
し
、財
政
や
総
合
計
画
に
関

わ
っ
て
い
ま
す
。

　　　　

議
員
研
修
２
日
目
に
訪
れ
た
猪

苗
代
町
で
は
、「
猪
苗
代
の
偉
人
を

考
え
る
会
」か
ら
６
名
も
の
役
員
の

方
が
み
え
、保
科
正
之
公
が
祀
ら

れ
る
土
津
神
社
を
案
内
し
て
く
だ

さ
い
ま
し
た
。会
津
藩
主
と
し
て
年

貢
の
軽
減
や
、国
内
初
の
社
会
保

障
制
度
の
創
設
な
ど
、名
君「
保
科

正
之
公
」の
功
績
と
あ
わ
せ
て
、神

社
の
歴
史
を
お
聞
き
し
ま
し
た
。

　

戊
辰
戦
争
で
焼
失
し
、拝
殿
な

ど
の
主
な
部
分
以
外
は
再
建
さ
れ

て
い
な
い
現
在
で
も
、５
０
０
メ
ー

ト
ル
の
参
道
に
敷
き
詰
め
ら
れ
た

玉
石
を
、７
年
か
け
て
復
元
す
る
な

ど
、会
の
皆
さ
ん
や
地
域
で
大
切
に

守
り
続
け
て
い
る
場
所
で
あ
る
こ
と

が
伝
わ
っ
て
き
ま
し
た
。ま
た
、猪
苗

代
町
議
会
で
は
、「
議
会
改
革
・
魅

力
あ
る
議
会
づ
く
り
」に
つ
い
て
意

見
交
換
を
行
い
、有
意
義
な
時
間

と
な
り
ま
し
た
。
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　伊那市議会では、議会改革の研修と親善交流を深める目的で、1期目の

議員 8 名が 5 月 14 日・15 日の 2 日間、福島県会津若松市と猪苗代町を

訪問しました。

　両市町とも伊那市と親善交流を締結しています。さらに会津若松市は

議会改革の先進地であり、視察研修を行いましたので報告します。

視察研修 ～会津若松市・猪苗代町～

「第5回　市民と議会との意見交換会」を開催します！
各会場テーマを決めて行います。どなたでも、どの会場でもご来場いただけます。皆さまお誘いあわせの上、ぜひお越しください。 
※時間は両日とも19時～21時予定 　※下の表にない他の地区は次年度に行う予定です。 

期 日    

富県公民館 

（富県ふるさと館） 

西箕輪公民館 

（ぬくもり館） 

手良公民館 

（てらとぴあ） 

東春近公民館 

（春近郷ふれあい館） 
長谷総合支所

 生涯学習センター5 階 

（501・502 会議室） 

8月20日
（火） 

8月22日
（木） 

会津若松市の議場にて

土津（はにつ）神社を訪問猪苗代町議会での視察研修の様子

は
に
つ

会津若松市　目黒議長の説明

会 場


